

# La Junta Argentina Expulsó a 4 Chilenos y una Estadunidense

CORDOBA, Argentina, 22 de abril. (AFP, AP y Latin) El general Jorge Rafael Videla, al hablar hoy en su calidad de comandante en jefe del ejército argentino, afirmó que "la nación vive momentos de trascendencia y las fuerzas armadas han decidido asumir la responsabilidad de la hora, frente al vacío de poder que amenazaba su seguridad".

Videla habló hoy a los conscriptos próximos a concluir su periodo militar, en la sede del II Cuerpo del Ejército con asiento en esta ciudad.

Añadió que su gobierno concederá una prioridad especial a la lucha contra la subversión "cualquiera que sea la forma que ésta adopte" y prometió que librará al país de ese flagelo.

Cuatro ciudadanos chilenos y una estadunidense fueron expulsados ayer del país, in-

formó hoy el diario "La Nación".

Los chilenos son: Héctor Ismael Muñoz Velázquez, Félix Ricardo Muñoz Velázquez, Federico Muñoz Alvarado y José Enrique Álvarez Gallardo, que adujo la policía —estaban en el país sin su documentación reglamentaria.

Los cuatro, acompañados de sus familiares, viajaron a Canadá, país que había aceptado recibirlos.

La quinta expulsada fue la norteamericana Olga Talamante Castillo, indultada y expulsada por el nuevo gobierno, tras de haber estado condenada a tres años de prisión por participar en actividades subversivas, según acusación del gobierno peronista recientemente derrocado.

En Mendoza, el Consejo de Guerra especial formado en esa provincia condenó hoy a nueve años y medio de prisión al ex vicegobernador Carlos Arturo Mendoza, encontrado culpable de tenencia de armas, municiones y explosivos.

El condenado perteneció al peronismo derechista más apegado a la prisionera Isabelita.

EL SOL DE MÉXICO

## Lo Primero, Destruir la Resistencia: Videla

BUENOS AIRES, 22 de abril (AP).— El presidente Jorge R. Videla dijo hoy ante un auditorio militar que su gobierno otorga prioridad a "la lucha contra la subversión, cualquiera sea la forma que esta adopte" y prometió librarla "con la máxima energía".

El general Videla, de 50 años, quien retiene su cargo de comandante del ejército, realizó hoy una visita de 5 horas a la provincia de Córdoba, en el centro del país tradicional foco de actividad e inquietud político-social.

"La nación vive momentos de trascendencia histórica. Las fuerzas armadas, ante el vacío de poder existente, han debido intervenir para salvar la seguridad de la nación ostensiblemente amenazada", dijo Videla. Aludió así al incruento golpe de Estado del 24 de marzo que derrocó a la presidenta Isabel Perón.

Por otra parte, Videla se reunió hoy con el gabinete nacional para evaluar la marcha del proceso a dos días de cumplir el primer mes de gobierno, preocupado, según fuentes responsables, por el incesante aumento de los precios y la escalada de violencia.

Fuentes periodísticas atribuyeron "especial importancia" a la reunión estimándose que en ella cada ministro informó detalladamente sobre la gestión cumplida desde el golpe militar.

La principal preocupación gubernamental, según fuentes enteradas, radica en el problema económico, especialmente por el aumento que han experimentado los precios después de ser liberados totalmente por el ministro de economía, José A. Martínez de Hoz.

ULTIMAS NOTICIAS

## El Gobierno Argentino Intervendrá más Sindicatos, Dice "La Opinión"

BUENOS AIRES, 23 de abril. (EFE)—La posibilidad de que el Ministerio argentino de Trabajo pueda ordenar una decena de nuevas intervenciones en sindicatos, es dada a conocer hoy por un matutino de esta capital que cita como fuente a medios gremiales.

De acuerdo con dicho periódico esas organizaciones serán intervenidas, posiblemente en dos o tres tandas, y se sumarán a los 18 sindicatos que ya sufrieron el mismo destino desde que asumieron sus funciones las nuevas autoridades militares el 24 de marzo último y por haberse comprobado irregularidades en el manejo previo de los mismos.

La información la facilita hoy el matutino "La Opinión", que señala como posibles gremios a intervenir a la Unión Ferroviaria, cuyo secretario general, Esteban Rolando, fue detenido la semana pasada; la Asociación Bancaria, acéfala por estar detenido el secretario general, Juan Esquerro, desde hace tres días y el secretario adjunto, Miguel Unamuno, desde el 24 de marzo; la Asociación Argentina de Telegrafistas, radiotelegrafistas, y

afines, cuyo secretario general, Alberto Saez Foster, está prófugo, mientras el adjunto, Abel Cuchetti, está detenido, y el Sindicato Único de Trabajadores del Espectáculo Público, de cuyo secretario general, Pedro Álvarez, se desconoce el paradero.

El periódico añade que la medida también podría alcanzar el sindicato de Luz y Fuerza, que dirige Oscar Smith, y a la confederación y la federación de empleados de comercio, presididos por Inés Dighian y Florencio Carranza, respectivamente.

"La Opinión" agrega que estas decisiones "se irán conociendo casi simultáneamente con la llegada de un coronel —acompañado por un gabinete de doce oficiales superiores— a la central obrera en reemplazo del coronel Emilio Fabrizzi y con la definición de la política sindical por parte del gobierno en una jornada cercana.